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Anche Domenico Cianci, coordinatore cittadino del Pdl, interviene sulla questione dell’ospedale
di Rapallo, e, in riferimento all’ipotesi di ingresso di Villa Azzurra come gestore, dice che “una
privatizzazione parziale o progressivamente completa del nosocomio porterà ad uno
scadimento della qualità sanitaria del comprensorio

  

” e lamenta che non sia già stato attuato il trasferimento dell’urologia da Sestri Levante a
Rapallo. Al contrario, invece, Giacomo Conti, consigliere regionale della Federazione della
Sinistra, dice: “Vanno respinti i tentativi di affrontare la situazione con parziale privatizzazione”
ma anche “l’ospedale di Rapallo deve diventare polo d’eccellenza nell’ortopedia”, senza,
dunque, prelevare servizi in essere a Sestri Levante. 
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